

LES INONDATIONS DANS LE TEXAS.

Pressé Associé

Dallas, Texas, 28 avril—Rien n'indique une prochaine retraite des eaux. Au contraire, les rivières du Texas montent par la plupart.

Une dépêche de Fort Worth dit que la rivière Trinity est sortie de son lit et a causé des dégâts considérables.

La population est alarmée et les réservoirs d'eau sont sérieusement menacés.

Une crue de neuf pieds s'avance de la partie supérieure de la rivière. Il en résultera une forte inondation cette nuit dans la région de Dallas et de Fort Worth.

Un bulletin reçu de Waco établit que le nombre des victimes sera de dix à quinze.

Les fils télégraphiques des deux compagnies sont abattus au sud de Waco. La moitié de l'état se trouve ainsi isolée.

Le trafic des chemins de fer est entièrement suspendu sur presque toutes les lignes de l'état au sud de Dallas.

Les pertes causées par l'ouragan et l'inondation depuis hier sont estimées de trois à cinq millions de dollars, y compris les dommages aux récoltes et aux chemins de fer.

Dans les comtés de Hill, de McLennon, de Williamson, de Bell, de Colorado, de Bastrop et les comtés avoisinants les avaries aux voies des chemins de fer sont considérables.

Les compagnies de télégraphe emploient de nombreuses équipes d'ouvriers aux réparations.

Les quelques rapports reçus du centre et du sud du Texas établissent que les habitants n'ont jamais vu une telle dévastation.

LES RÉCOLTES.

La situation du coton.

Columbus, Gé., 26 avril—Le col. H. Bussey, un des hommes les mieux informés sur les conditions des récoltes dans le Sud, déclare qu'il est certain, actuellement, qu'il n'y aura pas, cette année, une forte récolte de coton.

Même dans la région de la Géorgie et de l'Alabama, dit le colonel, les pluies rendent la situation alarmante. Une grande partie du coton a été semé tout récemment.

Les pluies n'ont pas eu de peine à balayer les terres et à enlever les semences. Voilà pour les terrains élevés. Dans les vallées, l'humidité est telle, que le premier plant est très pauvre. Il faudra semer de nouveau.

La grande question maintenant, c'est de se procurer de la semence pour les secondes semailles.

Si les pluies continuent encore, la situation deviendra très sérieuse. La semence est généralement rare. Aussi l'on croit que l'on sèmera tout autre chose que du coton, quand même les planteurs auraient le temps de préparer leurs terres avant la fin de la saison des semailles.

Si même les pluies cessent, il faudrait qu'il s'écoulât plusieurs semaines, avant que le sol pût être assez sec pour recevoir la semence.

La protection des Américains en Chine.

Pressé Associé.

New York, 28 avril—Suivant une dépêche de Washington, au Herald, le ministre Conger a annoncé au Département d'Etat, qu'il va demander de nouveau au Tsang Li Yamen de protéger officiellement les Américains en Chine.

Le capitaine Buswell, qui commande la canonnière Wheeling, laquelle se trouve en ce moment à Taku, s'est rapporté au ministre Conger, et lui a coopéré avec lui, en faveur des Américains.

Les officiers croient que le contre-amiral Kempff se rendra avec son navire amiral dans les eaux chinoises. La présence d'un commandant reconnu et de plusieurs navires à Taku aura une grande influence sur le Tsang Li Yamen.

Convention Démocratique d'Etat

Pressé Associé.

New York, 28 avril—Le comité d'Etat de la plateforme de Chicago s'est réuni, hier soir. Il a approuvé le changement de lieu et d'époque de la réunion de la convention. Elle aura lieu à Albany, du 1er au 10 mai.

Dans une adresse, le comité d'Etat a déclaré qu'il a l'intention de nommer de nouveaux délégués à la convention nationale, parce que l'organisation actuelle est contrôlée par des hommes qui ne représentent pas le parti démocrate, et en combattent les principes.

Convention Constitutionnelle d'Etat en Virginie.

Pressé Associé.

New York, 28 avril—La réunion d'une convention constitutionnelle démocratique d'Etat dans la Virginie, en vue d'enlever aux négros leurs franchises, est une affaire réglée.

Les délégués à la convention démocratique d'Etat, qui va se réunir à Norfolk le 2 mai, ont fait de la nomination d'une convention constitutionnelle une affaire de parti.

Cette question préoccupe tous les esprits en Virginie. C'est la principale affaire actuellement. La population est fatiguée des luttes constantes qu'elle a à subir pour maintenir la suprématie des blancs.

Elle veut maintenant recourir aux moyens constitutionnels.

Il y a cependant une forte opposition à ce mouvement. Cette opposition se compose des grandes corporations, des fonctionnaires actuels et des républicains. Quelques démocrates, tels que le gouverneur Tyler, font partie de cette opposition.

Ils prétendent que le parti démocrate ne peut réussir aux polls, le 28 mai, parce que, aux éléments déjà nommés, vient s'ajouter l'élément blanc illettré.

L'Irlando-manie—La grave question des jupons courts (kilts).

Pressé Associé.

Londres, 28 avril—Bien que la Reine soit maintenant rentrée en Angleterre, après sa remarquable visite en Irlande, il est clair que les Irlandais ne sont pas convertis à l'anglicanisme; mais les Anglais se sentent ridiculés par l'Irlandais.

Le mouvement anglais a commencé par le port universel du trèfle (shamrock); il y a eu en outre des manifestations significatives.

La chambre basse de la convocation d'York, qui se compose du clergé, de laïques de l'église du diocèse nord de l'Angleterre, a adopté des résolutions en vue d'introduire St-Patrick sur les pages des livres de prières. St-André y est déjà; mais jusqu'ici St-Patrick avait été omis.

La question des kilts, des jupons courts agite maintenant l'Angleterre.

L'hon. Wm Gibson, fils du baron Ashbourne, lord chancelier d'Irlande, fait des conférences passionnées devant de grandes réunions, à Londres, sur le droit de porter des jupons courts, comme les Ecossais, par exemple.

M. Gibson est un jeune homme fort instruit, qui a épousé une française et qui réside toujours en Angleterre.

Il est maintenant question de faire de la brigade des gardes irlandais, une véritable mascarade, en lui faisant porter le Kilt.

Il est probable que le Bureau de la guerre s'opposera à cette absurde réforme.

En attendant croit-on, sur les désirs de Sa Majesté, le nouveau régiment des Gardes portera les couleurs irlandaises et peut-être le "Kilt" à la revue qui aura lieu, le

W.W.W. Pure Rye and Schuykill Whiskies. Angelo Myers, The Distiller Philadelphia. E. Vergens, Sole Agent. 606 Gravier St.

3 avril—3m—mar-jeu dim

23 mai, anniversaire de la naissance de la reine.

Rapport controuvé.

Pressé Associé.

La Havane, Cuba, 28 avril—Une enquête faite à la suite du rapport Madrid annonçant un mouvement insurrectionnel entrepris par Jesu Rabi, un leader cubain, dans la province de Santiago de Cuba, a établi que ledit Rabi était hier à sa ferme située près de Manzanillo, où il réside la plus grande partie de l'année, dans une parfaite tranquillité.

Le gouverneur général Wood déclare que le rapport de Madrid est absolument dénué de fondement. Il ajoute qu'il n'y a pas plus de danger de soulèvement à Santiago qu'à Washington.

L'état de M. John Addison Porter.

Pressé Associé.

New York, 28 avril—M. John Addison Porter, ancien secrétaire du président McKinley, qui a subi récemment une opération chirurgicale, a bien repris la nuit dernière, et son état est beaucoup plus satisfaisant aujourd'hui.

Téléphones.

Le Meilleur est le Meilleur. Résidence à New York. Maisons d'affaires au prix réduit. Pour des informations appeler. Téléphone 1091.

UMBERLAND TELEPHONE AND TEL. GRAPH COMPANY, Coles Poyras et Carondelet.

PIANOS DURABLES GRUNEWALD 735 rue Canal. Le Magasin de Musique le plus vaste le meilleur et le plus libéral du Sud. Agence pour les neuf premiers marques du monde à savoir: Steinway, Knabe, Schmeiser, Heublein, Fischer, Emerson, Steininger, Schaefer, Milton.

COMPAGNIE D'ASSURANCES LIVERPOOL & LONDON & GLOBE. Plus de \$70,000,000 de pertes payées aux Etats-Unis. INCORPORÉE EN 1856. Succursale de la Compagnie d'Assurances du Sun Mutual de la Nouvelle-Orléans.

INCORPORÉE EN 1856. Pertes payées au comptant, sans escompte, aussitôt liquidées. SUCCURSALE DE LA COMPAGNIE D'ASSURANCES DU SUN MUTUAL DE LA NOUVELLE-ORLÉANS.

NOTRE DÉPARTEMENT DE BEAUTÉ. Des Spécialités de Mme A. Ruppert.

La Beauté Pour Tous. Un Bienfait Pour Toutes les Femmes. Les Remèdes de Mme A. Ruppert, dont la renommée s'étend au monde entier, sont les meilleurs.

OFFRE EXTRAORDINAIRE! D'Eau pour Blanchir la Peau, De Mme A. Ruppert \$1.65. CETTE OFFRE EST FAITE DE BONNE FOI ET CHACUN PEUT AVOIR UNE BOUTEILLE DE CETTE EAU MERVEILLEUSE QUI BLANCHIT LA PEAU, POUR \$1.65.

C. LAZARD & CO. LES ANCIENS ET POPULAIRES MARCHANDS VETEMENTS CONFECTIONNÉS d'Articles de toilette et de Chapeaux.

D. MERCIER'S SONS. Les marchands renommés par la modicité des prix de leurs articles et la loyauté dans leurs transactions commerciales.

UN MOT AU SUJET DE Vieil Or et Argent. Palais de Joaillerie de Weinfurter.

MAGASIN DU BON MARCHÉ, 313 RUE ROYALE, F. ADRIEN BRUNET. HORLOGES, BIJOUTERIE, JOAILLERIE.

Jolis Cadeaux de Première Communion. Médailles d'Or et d'Argent, Livres de Prières, Nacre et Maroquin, Chapelets en Or et en Argent, at Perles, Grenats, Améthystes et Cristaux.

FRATNZ BROS & CO. BIJOUTIERS, 199 RUE ROUBON, près Canal. \$3.00 - GARANTI - \$3.00. National Dental Parlors, Coins des rues Canal et Camp. Entrée, 106 rue O.

Feuilleton DE: L'Abelle de la N. O. 19 Commencé le 4 mars 1900. La Dot Fatale. GRAND ROMAN INÉDIT. Par Georges Madauge. DEUXIÈME PARTIE. XIII (Suite).

tre à son chien de ronger l'os, qu'il n'avait pas lâché. Derrière le magasin, l'atelier, vaste, sur une cour assez sombre, où les ouvriers étaient encore. L'avocat demeura dans la boutique, où le patron, qui non content de copier les vieux meubles, vendait des antiquités, lui fit admirer le bahut Renaissance, très authentique, pour lequel il lui avait écrit.

Il ne pouvait cependant pas avoir l'air de tuer. Forcé lui fut d'accepter. Il en prit son parti; c'était absurde du reste, ce qu'il éprouvait. Il devait se surmonter, et il se surmontera. Ce fut le sculpteur sur bois qui indiqua le restaurant en vogue, aux Halles.

Et l'on fit là, Six-Sous attaché par sa ficelle à un pied de la chaise de son maître, les quatre convives eu face l'un de l'autre, à une table carrée, avec, comme entrées, des huitres, dont Pierrounet voulait emporter les coquilles, un repas dont les trois Méridionaux se souviendraient. On ne parla que du pays. Fatalement, en parlant du pays, on arriva au drame du Val-Rose.

temps en temps une miche, ou quelques boisseaux de pommes de terre. Albéric écoutait, ainsi que le neveu de Mme Varagniez. Ce dernier, de temps en temps, concluait, grave ni plus ni moins que ne le comportait l'entretien: —Oui, oui... une terrible créature... pas de cœur! Et, à son tour, comme on venait d'apporter le café, il parla: De toute cette journée qui précédait l'assassinat, il étonna les moindres détails.

Elle s'était étonnée, du reste, comme les précédentes, sans incidents. Le soir, très tôt, après dîner, alors que Chérie, qui souffrait de la tête, demandait à s'aller coucher, les enfants montaient. Une heure environ plus tard, sa femme et sa fille aînée se retiraient. Lui, ainsi qu'il lui arrivait parfois, par là, demeurait près de sa tante, une demi-heure, trois-quarts d'heure, il n'eût su préciser.

Elle s'est monté l'esprit, et s'est suggestionnée elle-même. A quelle considération a-t-elle juste obéi? Du dévouement, d'incontestable... Ce que j'aurais voulu, c'est la cause bien érudite de ce dévouement. La Bique et Albéric Souca, écoutaient attentivement. Pierre Estarot s'amusa à se moquer Six-Sous sur son rière, en lui montrant de moroses de sucre.